

En Costa Rica rinden tributo a patriotas cubanos



La Habana, 17 may (RHC) Miembros de la Asociación Cultural de Cubanos Residentes en Costa Rica y del Movimiento Costarricense de Solidaridad con Cuba rindieron tributo, este 17 de mayo, en San José, a José Martí (1853-1895), nuestro Héroe Nacional, y al lugarteniente general del Ejército Libertador, Antonio Maceo (1845-1896).

Representantes de esas agrupaciones colocaron sendas ofrendas florales ante los bustos de Martí, en el Parque Nacional; y del Titán de bronce, en el barrio de Los Ángeles, muy próximo al barrio Cuba.

Ante el busto de Maceo, el historiador cubano, coronel (r) Hugo Crombet, nieto del general del Ejército Libertador Flor Crombet, destacó la acogida que le dieron los costarricenses a Maceo, a su abuelo y a otros patriotas cubanos, luchadores por la independencia de Cuba de España, a finales del siglo XIX.

Resaltó el papel del pueblo y las autoridades ticas de esa época en el recibimiento a los cubanos, el apoyo que les permitió que se organizaran, y que partiera la expedición el 25 de marzo de 1895 con Maceo, Crombet y otros combatientes para incorporarse a la Guerra de emancipación que había comenzado el 24 de febrero de ese mismo año.

"Por ello, el pueblo cubano estará eternamente agradecido a los costarricenses que respaldaron a esos patriotas. Por eso, al rendirle homenaje a Maceo por su aporte a la independencia de su país, también lo

hacemos por su contribución a la hermandad entre Cuba y Costa Rica", apuntó.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162476-en-costa-rica-rinden-tributo-a-patriotas-cubanos>



Radio Habana Cuba